

損保会社と代理店で新損保会社設立

(第三種郵便物認可)
代理店を経営されている貴方が、もうメーカー（保険会社）に縛られるのは嫌だ！

自分の売りたい商品を開発＆供給し続けてくら損保会社を設立する…とすれば、そういう姿を想像できますか？

そんな夢のようなことが現実に起こりました。先日、「アドリック損害保険株式会社」という、新しい保険会社が正式に金融庁から免許を付与されました！

4月8日に営業開始を

したこの会社は、資本金

が15億円で、その内の50

・1%を出資したのは、

の大手「㈱アドバンス

クリエイト」さん。残り

既成概念にとらわれない

私の感覚ですが、最近、若年者層を中心に、自動車の任意保険の未付保率

が、豊富な【資金】と、車の任意保険の未付保率

全体的なパイが縮小傾向

企業や個人の格差を考慮

換算すれば、代理店が子会社で損害保険会社を持つたようなイメージで、新たな損保会社を起こし、筆頭株主になつたのです！

（掛けたない率）が上がつているような？？感じます。整社のお客様でも、無過失事故で、若い加害者が任意保険に入つておらず、しかも収入がないから足に払えないという事例が増加してきました。

県石川郡で丁家の長女と高校は、多数の著名人を輩出し、工業高校が定員は40名、石川県内から多数の受験者が集まる狭き門だった。

1980年1月、石川

県石川郡で丁家の長女と

高校は、多数の著名人を輩出し、工業高校が定

員は40名、石川

県内から多数の受験者が集まる狭き門だった。

1980年1月、石川

県石川郡で丁家の長女と

高校は、多数の著名人を輩出し、工業高校が定

員は40名、石川

県内から多数の受験者が集まる狭き門だった